

Examen des marchés financiers de 2010

Après une solide reprise des marchés financiers en 2009, la patience des investisseurs a été récompensée encore davantage en 2010, le marché ayant continué d'enregistrer des gains. Les actions canadiennes ont fini l'année avec une hausse de 14,4 %, la reprise économique soutenue et la hausse du prix des produits de base étant favorables aux marchés boursiers.

Selon les prévisions pour 2011, la croissance sera modeste, bien que le potentiel de volatilité du marché existe toujours.

Les actions américaines ont poursuivi leur tendance positive en 2010 en raison d'une amélioration des gains des sociétés et du rendement industriel, l'indice S&P 500 ayant enregistré une hausse de 12,8 % pour l'année. Cependant, le taux de chômage est demeuré élevé tout au long de l'année.

Les marchés européens ont connu des inquiétudes sur le plan de la stabilité économique et en raison de la dette souveraine dans plusieurs pays. L'incertitude entourant l'éventualité de futurs problèmes de dette accroît le potentiel de volatilité sur les marchés étrangers.

Au chapitre des taux d'intérêt, la Banque du Canada a augmenté son taux de référence trois fois en 2010, faisant passer le taux de 0,25 % au début de l'année à 1,0 %, en raison de la croissance de l'économie et de l'inflation à la hausse. Les investisseurs peuvent par conséquent s'attendre à des taux de rendement moins élevés pour les fonds d'obligations, car des hausses futures des taux d'intérêt sont prévues.

Plus précisément, une autre année de croissance positive est prévue aux États-Unis; en Europe, les préoccupations continuent en ce qui concerne les politiques gouvernementales de gestion de la dette, ainsi que les défis que posent les pays émergents comme l'Inde et la Chine pour ce qui est de gérer l'inflation à la hausse, sont tous autant de facteurs qui, selon les prévisions, joueront un rôle sur les marchés au fur et à mesure que l'année s'écoulera.

Les investisseurs doivent garder présent à l'esprit qu'il demeure important de maintenir une perspective disciplinée et à long terme à l'égard des cycles du marché. Il est recommandé aux investisseurs de s'en tenir à une stratégie de

placement diversifiée et d'examiner leurs placements au moment de la réception du relevé de fin d'année pour s'assurer que leurs fonds sont investis selon leur degré de tolérance à l'égard du risque.

L'équipe de professionnels de Reuter Benefits est toujours disponible pour aider les membres à comprendre leurs placements et à planifier leur retraite. Veuillez communiquer avec nous à retire@reuterbenefits.com ou nous appeler en composant le 1-800-666-0142.